

Ressort: Entertainment

Helen Mirren: Jede Frau kann in jedem Alter sexy sein

London, 11.09.2013, 18:57 Uhr

GDN - Auch nach 40 Jahren im Geschäft fühlt sich die 68-jährige Schauspielerin Helen Mirren nicht alt und ist überzeugt davon, dass jede Frau in jedem Alter sexy sein kann. "Warum soll ich mich nicht darüber freuen, dass ich auch in meinem Alter noch als sexy bezeichnet werde", sagte die gebürtige Britin der Zeitschrift "Myway".

"Ich finde das toll." Dem Alter selbst begegnet die bekennende Optimistin mit Gelassenheit, beklagt in ihrem Business jedoch mangelnden Respekt: "Das Einzige, was mich am Alter stört, ist, dass du oftmals - meist von jüngeren Kollegen - nicht die Anerkennung bekommst für die Arbeit, die du in den letzten Jahrzehnten abgeliefert hast." In ihrem jüngstem Film "Red 2" spielt sie an der Seite von Alt-Stars wie Bruce Willis und John Malkovich wieder die Profikillerin Victoria.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-21563/helen-mirren-jede-frau-kann-in-jedem-alter-sexy-sein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com